
 

久米川（１２３４５）＆ 恩多（ＡＢＣＤＥ）コート

2月 2（土） 3（日） 9（土） 10（日） 11（月） 16（土） 17（日） ２3（土） 24（日）

7-9 ABCD BCDE ABCD ABCE ABCE ABCE ABCE ABCD ABCE

8-9 - 123 - 123 - - 123 - 123

9-11 1234 1234 1234 1234 1234 1234 1234 1234 1234

11-13 234 123 1234 123 1234 1234 123 1234 123

13-15 1234 1234 1234 1234 234 1234 1234 123 1234

15-17 1234 1234 1234 1234 1234 123 1234 1234 1234

コート情報

＜高校練習会＞　２月はありません。 
　

＜スクール＞ 
第１期１月～３月　日曜日久米川コート 
初心者・ジュニア　8：30～10：00   初級者　10：10～11：40
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　土曜ナイター：４月から再開する予定です。決まり次第ガットにてお知らせします。

１月６日久米川コートで恒例の初打ちが行われました

　気温は低めでしたが朝から快晴。初心者スクールが終わった
１０時にまずは記念撮影。お互い挨拶を交わして今年一年のス
タートを切りました。その後すぐに初級スクールやゲームを開
始しました。参加者の方々に今年の抱負や目標を聞きました。
（敬称略） 
　４５周年記念誌是非お読みください。テニスを楽しむととも
に市民テの良いところを継承していきたいと思います。（OSA・
川路会長）～夫婦で健康で1年間楽しいテニスをするのが目的
であり楽しみです。（さくら・谷田部）～もっとテニスを楽し
みたい。そのためにもコートやスクールにも出て練習する機会
を増やそうと思います。（ふじ・佐藤）～心と体のリハビリの
つもりで続けます。(ふじ・大武)～今年はですねコート係りに
なりまして、まだこれから勉強しなきゃいけないところもあり
まして、よろしくお願いします。今年の望みというか目標はコー

チを破りたいです。（ふじ・伊佐）～健康で楽しく続けていきた
いと思います。みなさんよろしくお願いします。（さくら・稲橋）
～今年の目標はダブルフォールトをなくすことです。自分のタイ
ミングで打たずになんか焦っちゃうというかちょっとまず自分の
タイミングが掴めてないので慌てず打つようにしたいと思います。
（さくら・杉本）～健康で皆さんとテニスを続けたいです。ボーッ
と生きてんじゃねえよと言われないプレーを心掛けます。（さく
ら・佐伯）～初級スクールに参加していますが、腰が高い自分の
フォームを直していきたいと思います。（ひまわり・井上）～テ
ニスでダイエットに励みたいと思います。（ふじ・吉富）～試合
はウォーキングのつもりで歩数だけを稼ぎたいと思います。（ふ
じ・藤岡）～今年の目標はナダルの記念ラケットを手に入れて皆
さんと一緒に久米川コートで楽しみたいと思います。（ひまわり・
安彦)



2019年第1回運営委員会報告  
1月14日(月) 9:30~12:30 スポーツセンター 

「ガット」に関するお問い合わせは、広報部長　松木義三(さくら)まで 
1月号の編集：木脇幸洋(ＯＳＡ)、濱野高秋(ＯＳＡ)、藤岡順子(ふじ)、松
原純夫(さくら)、永倉誠(チームひまわり)

(１)川路会長 
①新年度になりましたが、また一年間宜しくお願いします。 
②久米川コート整備 
　エンカリを蒔いた効果が表れ良好と言えます。 
③45周年記念誌の発行状況 
　20日迄には上がる予定です。総会には間に合いそうです 
(２)小武海副会長 
　2018年度 市民テ検討事項の報告について、後程事務局の方
と打ち合わせをしたいと思っています。 
(３)小桧山副会長 
①昨年一年間、会員の減少対策含め様々なイベントを行いま 
したが、ある程度の効果が出てきていると思います。 
②運営委員会をしっかりと確立した組織にして行きたい。 
(４)小林技術部長 
　2月より体験入学に五名来ていますが、一人が現在小学三年
生で6月迄入会出来ないのですが、現規約の「四月一日現在で
四年生である事」は改定出来ないものでしょうか。 
　話し合いの結果→規約の改定を総会に挙げることにする 
(５)松木広報部長 
2019年度の会員名簿はガット３月号配布時を予定。 
ガットの郵送は今年度９８名です。 
４５周年記念誌も名簿とともに送付する予定です。 

(６)谷古宇会計部長 
①本部会計月別報告(12月) 
・12月の予算執行に問題はありません。 
・2018年コート代支出確定 
・2018年度繰越金確定 
・イベント費残金計上 
・2019年テニス保険料(177人分)を支払い済み 
②2018年度会計決算報告 
　収入及び支出について説明、決算内容を承認。 
③会計監査報告(1月12日実施)会計監査を受けましたが、コー
ト整備特別会計及び事業積立金特別会計の預金通帳に利息の
記載漏れがあった為、1月19日(土)再度監査を受けることにな
りました。 
④2019年度 予算案 
　収入及び支出について説明、提案内容を承認。 
⑤2018年度の各クラブ運営費決算報告書(監査済記録入り)を
会計部にメール添付ファイルで1月末迄にお送りください。ま
た、2018年度の各クラブ運営費の残金は1月末までに本部会
計に振り込み願います。(現金を会計部に渡すも可とします） 
⑥総会議事の「会員数及び収入内訳」の説明は総会次第どお
り事務局長が行なうことを確認。 
(７)永倉コート取り部長 
①今年入会者の施設利用者登録ＩＤナンバーを入れました。 
②19年度ナイターは、毎月第二・第四土曜日 17～21時 
2面を確保するようにして行きます。 
(８)事務局 
①総会資料の作成 
　前日事務局長田中、0SA浜野が印刷。当日午後2:30綴じ。 
②市民テ全体総会は1月27日(日)午後3:30－5:30スポーツセ
ンター大会議室で開きます。多くの会員の出席呼びかけお願い
します。 
③年末年始の西高全体練習会開錠などご協力くださった方々
誠に有難うございました。 
(９)各クラブ報告 
＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
1月19日クラブ総会アウリオンシティ集会所 16～17:30 
新年会18～20時 
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2019年各クラブの会員数

＜さくら・阿部会長＞ 
1/27までには新役員など決定している予定。 
＜ふじ・藤江会長＞ 
総会は1/19に開催。 
＜チームひまわり・大竹副会長＞ 
総会は1/12に16名で開催し、新年会は15名の出席でした。 
(1０)全体討議事項 
・クラブ再編成の検討について 
　今年運営委員会で議論した内容を全体総会で報告することに 
しました。川路会長の30年を経た思いと市民テとして有るべ 
き考え方などもお話して戴いたうえで会員の意見を聞いて総意 
を得て行きたいと言う事になりました。 

総会の準備をしました。総会での検討事項を列挙します。 
①会員増対策の検討について 
　会員減少に対して増員策を考える。 
②クラブ再編成の検討について 
　２クラブより再編成の検討要請があり検討を重ねました。 
③柳杯について 
　ベストの開催形態とは。 
今後の市民テ活動に対して整理すべき事項 
・年会費について 
・コート面数確保について 
・水曜ナイター、土曜ナイターについて 
・久米川コート整備について 
・４５周年記念誌について 

総会では以上の他にも活動報告、活動計画、役員承認など盛 
りだくさんです。多くの方の参加を得て実りあるものにしたい 
と思います。総会の報告は次号３月号で行います。 

＜２月の運営委員会＞ 
２月1１日(月)9時30分～11時30分スポーツセンタークラブ室 
運営委員会は開放されています。ご自由に参加ください。


